

Mittwoch, 31. Mai 2023, Hanauer Anzeiger / Hanau und seine Stadtteile

Rikscha-Fahrer gesucht

Projekt des Vereins Menschen in Hanau



Für Rundfahrten mit Senioren wird die Rikscha des Vereins Menschen in Hanau eingesetzt. Foto:
PM

Hanau – Der Verein Menschen in Hanau bietet ab sofort regelmäßig Schulungen im Rikschafahren an. Die Schulung beinhaltet eine fachgerechte Einweisung in die Bedienung der vereinseigenen Rikscha und erste kleine Probefahrten sind möglich.

Die Rikscha des Vereins Menschen in Hanau wird unter anderem für Rundfahrten mit Senioren eingesetzt, die in Pflegeeinrichtungen leben. Unsere Zeitung hat das Projekt unlängst ausführlich vorgestellt. „Die kostenfreie Schulung ist für Interessierte mit keinerlei Verpflichtungen verbunden. Wer Spaß am Rikschafahren hat und sich ehrenamtlich engagieren möchte, ist natürlich herzlich beim Rikscha-Team willkommen“, heißt es in einer Pressemitteilung.

Neben der Rikscha kann nach einer Einweisung auch eine Probefahrt mit einem Elektro-Tandem mit Vordersitz gemacht werden. Das Tandem nutzt der Verein für barrierefreie Radtouren.

Die Schulungen finden immer dienstags ab 16.30 Uhr statt. Treffpunkt ist am Parkhaus Kinopolis 2, Steinheimer Straße. Anmeldungen werden erbeten unter z 0172 8430133. cs.